

県政トピックス

6月末 鹿児島港新港区の整備完了



▲ 整備が完了した新港区

奄美・沖縄航路の拠点機能の強化を目的に平成23年度から進めてきた鹿児島港新港区の整備が、6月末に完了しました。

ボーディングブリッジの整備やふ頭用地の拡張により、旅客の安全性・利便性が確保されるとともに、荷役作業の効率性の向上が図られました。

また、新たに設けた散策路には、街路樹にアコウなどを、歩道には大島紬柄のデザインを配置するなど、奄美らしさを感じられるものとなっています。

今回の整備により、奄美群島の観光や産業の振興に大きく寄与することが期待されます。



▲ 大島紬柄がデザインされた歩道

- 6月18日(木) ★ 県内産フりを学校給食へ提供
- 6月19日(金) かごしま国体・かごしま大会の開催延期発表
- 6月21日(日)~6月27日(土) ハンセン病問題を正しく理解する週間
- 6月30日(火)~7月30日(木) ★ 「鹿児島県WEB物産展」開催
- 6月末 鹿児島港新港区の整備完了
- 7月1日(水) 世界文化遺産「明治日本の産業革命遺産」登録5周年記念パネル展
- 7月5日(日) ★ 飲食店の感染防止対策ポスター完成
- 7月14日(火) ★ 「県民の日」記念事業などの実施
- 7月18日(土)~7月19日(日) ★ 鹿児島中央駅における6次産業化商品のPR販売
- ★ 高校生とその保護者に対するWeb合同企業説明会
- 7月19日(日) 「かごしま青年塾」開講
- 7月20日(月) 奄美大島における希少野生動物植物の盗採防止パトロール
- 7月25日(土)~7月31日(金) 鹿児島県男女共同参画週間
- 7月27日(月) ★ 三反園訓知事退任式
- 7月28日(火) 塩田康一知事就任式
- 8月1日(土) 県ホームページ7言語へ多言語化

7/5 [日] 飲食店の感染防止対策ポスター完成



▲ お店の感染防止対策をPR



▲ ポスターや具体的な取り込み例はこちら

県では、新型コロナウイルス感染症対策を徹底している飲食店が、その取り組みをアピールして、お客さまに安心してご来店いただけるよう、ポスターを作成しました。

ポスターは、疫病から人々を守るといわれている「アマビエ」や桜島をモチーフに組み合わせてデザインされています。県のホームページからダウンロードし、お店で取り組んでいる感染防止対策を書き込み、ご利用ください。

同時に県ホームページでは、感染症対策の具体的な取り組み事例について紹介しています。

詳しくは、県ホームページをご覧ください。か、県庁商店街活性化推進室までお問い合わせください。

☎099-286-2885

6/18 [木] 県内産フりを学校給食へ提供



▲ 地元産のフりを堪能する児童ら

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、需要が落ち込んでいる本県水産物を学校給食に提供する取り組みを行っています。

6月18日に全国に先駆けて、長島町内の小中学校12校に地元産の養殖フりを提供し、「ブリのネギ塩焼き」に調理され、給食に登場しました。

給食を食べた児童は、脂の乗ったブリを「おいしい」と笑顔で堪能していました。

本年度、県内の公立小中学校や特別支援学校など約700校で、生産量日本一を誇る県産ブリ・カンパチを給食に提供することとしております。本県水産物の給食への提供を通して、消費を促進するとともに、子どもたちへの食育に取り組みでまいります。

▲ 「ブリのネギ塩焼き」などの献立

7/14 [火] 「県民の日」記念事業などの実施



▲ ライトアップされた鶴丸城御楼門



▲ 記念動画のDVDジャケット

7月14日「県民の日」は、県民の皆さんがふるさとを愛する心を育み、より豊かな鹿児島の未来について考える日として平成30年に制定されました。

県では、鹿児島にゆかりのある著名人からのメッセージなどを収録した記念動画の制作(県ホームページに掲載。全小・中・高校などにDVDを配付。)や施設の入場料の無料化などを行ったほか、市町村や民間文化施設においても入場料の無料化やイベントなどを実施していただきました。

また、今春復元された鶴丸城御楼門では、この日に合わせて夜間のライトアップを開始しました。毎日、日没から午後10時までご覧いただけます。

6/30 [火] ~ 7/30 [木] 「鹿児島県WEB物産展」開催



▲ 多彩な県産品が出品された「鹿児島県WEB物産展」

新型コロナウイルス感染症の影響により販売機会が減少している県産品の販売促進を図るため、インターネットショッピングモール「楽天市場」において、約1カ月間「鹿児島県WEB物産展」を開催しました。

鹿児島が誇る黒牛、黒豚などの農林水産物をはじめとする400を超える多彩な商品が出品され、全国の方々にお取り寄せいただきました。

このほか、県では、県産品の販売促進のため、県特産品協会が開設している「かごしま特産品ねっと かごいろ」の取り組みも支援してまいります。こちらも、ぜひご覧ください！

「かごいろ」で検索



▲ 「かごいろ」ホームページ

7/18^[土]

7/19^[日]

鹿児島中央駅における6次産業化商品のPR販売



▲ 生産者による商品の紹介



▲ 販売された6次産業化商品

農林漁業者が、自ら生産した農林水産物の加工・販売などを一体的に行う6次産業化（1次産業×2次産業×3次産業）により開発された商品を多くの方々知っていただくため、7月18日～19日に、鹿児島中央駅で生産者によるPR販売を実施しました。

飲むとリラックスできるGABA発酵茶や香り高い知覧紅茶、温州みかんや不知火のジュースなど鹿児島ならではの商品が並び、訪れた方は興味深そうに商品を手にとっていました。

県では、今後も6次産業化商品の販路拡大に向けて、取り組んでまいります。

7/18^[土]

7/19^[日]

高校生とその保護者に対するWeb合同企業説明会



▲ 会議スペースで説明する採用担当者ら



▲ 会社からPRする担当者

高校生の県内就職を促進することを目的に、Web会議システムを活用して「高校生とその保護者に対する合同企業説明会」を開催しました。

7月18日～19日の2日間で、105社が自社や用意された会議スペースなどで配信を行い、自社の魅力のPRや雇用条件などの説明をしました。

また、高校3年生とその保護者の方など、延べ305人がネットに接続し、採用担当者に業務内容などについて質問していました。

この説明会で配信された映像は、県のホームページで期間限定で公開しておりますので、今回の説明会に参加できなかった方もぜひご覧いただき、県内企業の魅力を感じてみませんか。

7/27
[月]

三反園訓知事退任式



▲ 退任した三反園氏



▲ 多くの職員らが見送った

任期満了に伴い、三反園訓知事が退任しました。

職員約100人が出席した退任式では、三反園氏が就任からの4年間を振り返り、「鹿児島に生まれてよかった。住んでよかった。そういう鹿児島を作りたい。そういう思いで『けらんかぎい』走り続けた4年間だった」と振り返り、「今後とも新型コロナウイルス感染症の対策や国体の成功に向けて県庁一丸となって取り組んでいきたい」と述べました。

退任時には、多くの職員や県議会議員が県庁玄関にて、万歳三唱と拍手で三反園氏を見送りました。